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BALLANDO CON LE STELLE 2013 – Intervista esclusiva a Lorenzo Flaherty e Natalia 

Titova, una delle coppie più amata del talent showBallando con le stelle 2013, condotto da Milly 

Carlucci, che sono pronti per la sfida di sabato 9 novembre 2013. La coppia composta 

dall’attore Lorenzo Flaherty e dalla ballerina Natalia Titova sono in forma smagliante, e stanno 

lavorando duramente per preparare un valzer per la prossima puntata, un ballo molto difficile, e 

quindi lo stanno provando con molta attenzione, per emozionare ed entrare nel cuore del pubblico. 

Vediamo cosa pensano in dettaglio i due protagonisti del talent show di Rai1. 

Come valutate finora la vostra esperienza a Ballando con le stelle 2013? 

LORENZO FLAHERTY: Devo dire che va molto bene. E’ tutto in crescita. E’ in crescita 

l’esperienza, è in crescita il mio rapporto con il ballo, è in crescita anche l’entusiasmo, ogni 

settimana si ottengono risultati migliori. Stiamo affrontando tutto con lo spirito giusto. Seguendo 

una linea bella ed importante. Ci stiamo divertendo molto. 

Cosa volete trasmettere con i vostri balli al pubblico di Ballando con le stelle? 

NATALIA TITOVA: Il nostro obiettivo è quello di ritrovare noi stessi all’interno di ogni ballo. Se 

riesci a raggiungere questo obiettivo, il pubblico inizia ad apprezzarti per quello che sei. 

Avete trovato un giusto affiatamento, e come vi definireste come coppia di ballo? 

LORENZO FLAHERTY: Certo. All’inizio abbiamo avuto delle difficoltà perché io non ero 

abituato ai tempi del ballo ma poi Natalia mi ha aiutato a sbloccarmi e adesso stiamo andando bene. 

Per noi Ballando è iniziato tecnicamente due settimane fa’ perché ora stiamo iniziando a ballare sul 

serio. 

Se e in che cosa vi sta cambiando questa esperienza a Ballando con le stelle? 

LORENZO FLAHERTY: Cambiare è difficile per una persona già strutturata e con una 

personalità forte come la mia, però posso dire che questa esperienza mi sta dando un grande 

contributo. Sono molto felice e soddisfatto perché in genere c’è chi arriva alla quinta/sesta puntata e 

si sente appagato per aver raggiunto questo traguardo. Io, al contrario, posso dirti che per me il 

programma è iniziato tre settimane fa’. Ora stiamo preparando un valzer con una bellissima 

musica.  Devo dire che Ballando sta regalando davvero un grande contributo alla mia persona. 

NATALIA TITOVA: Non posso dire che mi sta cambiando perché sono abituata ormai ai ritmi del 

programma. Il mio ruolo è molto delicato. Devo capire la chiave per insegnare a ballare ad una 

determinata persona. Ognuno di loro ha una personalità diversa che va capita e rispettata. 
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Cosa avete in serbo per la puntata di sabato 9 novembre? 

NATALIA TITOVA: Stiamo preparando un valzer. Una bella sfida, perché si tratta di un ballo 

molto difficile. Deve emozionare, deve entrare nel cuore del pubblico perciò occorre prepararlo con 

molta attenzione. 

Quali sono i pregi e i difetti dell’uno e dell’altra? 

LORENZO FLAHERTY: Io e Natalia siamo molto simili. Siamo costanti nella disciplina e 

nell’impegno sul lavoro. Quando lavoro come attore mi dicono sempre sei il primo ad arrivare e 

l’ultimo ad uscire. Mi piace la costanza. Abbiamo entrambi passione per il lavoro che facciamo, 

questo secondo me è il nostro pregio più grande e, per certi versi, anche un difetto. 

Qual’è la coppia che temete di più e quella favorita per la vittoria di Ballando con le stelle 2013? 

LORENZO FLAHERTY: Come coppia temiamo moltissimo noi stessi. Cerchiamo di dare il 

meglio di settimana in settimana. Secondo me non c’è una coppia favorita. Sappiamo che sono tutti 

molto preparati e devo dire che noi stiamo recuperando. Non ci poniamo il problema di chi vincerà. 



Anche se ovviamente vogliamo andare avanti. 

 

 


